

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 16 DE FEBRERO DE 2016 | Año XLI | Número 14.105 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

Iglesias pone precio al pacto: vicepresidencia y referéndum

El líder de Podemos exige al PSOE tener poder político Iglesias y recuerdan que real: el CNI, el CIS y el BOE

Los socialistas critican a la iniciativa es de Sánchez El presidente del Congreso convoca para el 2 de marzo la sesión de investidura

F. MANETTO / A. DÍEZ Madrid

Las condiciones de la oferta que Podemos presentó ayer para alcanzar un acuerdo de gobierno con el PSOE, lejos de acercar esa posibilidad la vuelven casi irrealizable. El partido de Pablo Iglesias exige la convocatoria de un referéndum en Cataluña, que se considera "imprescindible" en el texto, y la vicepresidencia para su líder. Entre las competencias que Podemos plantea que deberían depender de esa cartera de Iglesias se encuentran el control del CNI, el CIS y el BOE.

El PSOE criticó la propuesta. "Iglesias no sabe ni dónde está ni qué papel le corresponde", afirmó Antonio Hernando, portavoz socialista en la Cámara baja, quien recordó que es Pedro Sánchez el que tiene la iniciativa

Posible calendario

2 de marzo. Debate de investidura.

3 de marzo. Primera votación. Ya corre el plazo de dos meses. 5 de marzo. Segunda votación. 3 de mayo. Disolución de las Cortes si no se ha conseguido la

elección de presidente. 26 de junio. Nuevas elecciones. de formar Gobierno. El líder del PSOE buscará los votos para ese cometido el 2 de marzo, día fijado por el presidente del Congreso, Patxi López, para la sesión de investidura. PÁGINAS 17 A 19

EL ESTADO DE ÁNIMO DEL PAÍS (II) Que se regeneren ellos

Santos Juliá



Pablo Iglesias presenta, junto a Carolina Bescansa y Nacho Álvarez, su oferta de gobierno para el PSOE, ayer en el Congreso. / ULY MARTÍN

Rita Maestre, portavoz municipal de Madrid, afronta el jueves la vista por irrumpir en una capilla

¿Juicio a una activista o a una generación?

ELVIRA LINDO

La portavoz del Ayuntamiento de Madrid, Rita Maestre, de 26 años, rememora las sensaciones contradictorias que ha experimentado los últimos cuatro años, desde que entró con otras activistas en la capilla de la Complutense llevando imágenes del Papa con una esvástica, y donde se desnudó de cintura para arriba. El fiscal pide

un año de cárcel para Maestre por un delito contra los sentimientos religiosos, por el que se sentará el jueves en el banquillo. "Pasado el tiempo, lo veo como un capítulo de mi vida que me agota", explica a EL PAÍS. Cree que "hay voluntad política" en la acusación y reconoce sus nervios ante la vista: "Esta es la primera vez en que experimento tensión". Página 24



Desconcierto en las filas del PP por la pasividad del presidente

La dirección nacional trata de separar los casos de Rajoy y Aguirre

J. CASQUEIRO / N. JUNQUERA

La corrupción y la ausencia de una respuesta contundente por parte de la dirección del partido están sembrando el desánimo en las autonomías estratégicas para el PP. Isabel Bonig, presidenta de los populares valencianos, inmersos en un cúmulo de escándalos, afirma que la situación "genera desánimo en muchísimos militantes". Mientras desde las filas de la formación se piden medidas drásticas, la cúpula se esforzó ayer en desvincular la dimisión de la líder madrileña, Esperanza Aguirre, de Mariano Rajoy. "No tienen nada que ver", señaló el vicesecretario de Organización, Fernando Martínez-Maillo. PÁGINAS 20 A 22

Cameron busca el apoyo de Francia para una reforma de la UE que evite el 'Brexit'

PABLO GUIMÓN / ANA TERUEL **Londres / París**

El primer ministro británico, David Cameron, viajó ayer por sorpresa a París para convencer a Francia de que apoye las reformas de los tratados que Reino Unido propone para evitar el Brexit, su salida de la UE. La cumbre europea del jueves y el viernes próximos debe redefinir las relaciones de Londres con Bruselas. Francia es el país más reticente a las demandas que propone Cameron.

ADEMÁS

Habrá que volver a resintonizar en 2020

La expansión de los servicios de 4G y 5G obligará a una nueva reantenización de la televisión digital en el año 2020.



Último desfile 'clásico' de Hilfiger en Nueva York